
 ■　テーマ
　　　県議会広報テレビ番組について

　　

 ■　調査目的
　　　県議会に対して関心を持っていただけるような番組作りに取り組んでいくため

 ■　調査時期
　　　平成３０年７月

 ■　調査対象数
　　　２００人

 ■　回答者数
　　　１４２人（７１％）

 ■　各アンケート項目の結果

【 問１ 】　県議会広報テレビ番組の存在について，最初に何で知りましたか。

【 問２ 】　これまでに県議会広報テレビ番組をご覧になったことがありますか。

平成30年度第5回 県政モニターアンケート結果（報告書）
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【 問３ 】　県議会広報テレビ番組をご覧になって，県議会の活動やしくみ等について理解されましたか。

8人 39人 31人 6人 85人

11人 21人 25人 12人 70人

11人 16人 30人 8人 66人

12人 20人 24人 8人 65人

7人 27人 23人 9人 67人

【 問４ 】　県議会に対して関心が深まりましたか。

3人 44人 25人 8人 81人

2人 31人 26人 7人 67人

3人 30人 23人 7人 64人

2人 31人 21人 7人 62人

4人 32人 20人 8人 65人

【 問５ 】　放映時間の長さについてどう思われましたか。

60人 1人 16人 78人

47人 2人 13人 63人

40人 2人 18人 61人

41人 2人 15人 59人

42人 8人 11人 62人
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【 問６ 】　番組構成や場面展開などについてどう思われましたか。

2人 55人 18人 2人 78人

0人 43人 17人 2人 63人

1人 38人 18人 2人 60人

6人 36人 15人 1人 59人

4人 40人 16人 1人 62人

【 問７ 】　県議会に対してどれくらい関心がありますか。

【 問８ 】　今後，県議会広報テレビ番組をご覧になりますか。
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【 問９ 】　問８で「見ないと思う」とお答えになった方の理由

理由 人数

内容に興味が持てない。 15人

テレビを見る時間的余裕がない。 10人

県議会が身近に感じられない。 10人

放映時間帯が合わない。 7人

県議会に関する情報は新聞等他の情報媒体から入手している。 7人

テレビは見ない。 3人

放映予定日時がわからない。 2人

パソコンなどで視聴したいが，インターネット環境が整っていない。 2人

パソコンなどで視聴したい。 1人

放映時間が長い。 1人

合計 58人

※未記入の方を集計していないため，回答数と一致しない。

御意見 人数

わかりやすく興味の持てる番組になるよう，構成等を工夫する必要がある。 10人

番組の広報に力を入れるべきである。 7人

県議会広報テレビ番組は良い取組である。 7人

番組以外の議員・議会活動の報告等にも力を入れるべきである。 7人

番組の放送時間帯が夜７～９時頃だと見やすい。 4人

動画配信の利便性向上を図ってほしい。 3人

県議会を含め政治への関心を持てない。 2人

「県議会だより」で十分である。 1人

合計 41人

【 問１０ 】　県議会広報テレビ番組に対する御意見


